

EEUU 2024: Trump-Kennedy Jr., la posibilidad de una fórmula



Trump podría ser el candidato republicano y elegir a Robert F. Kennedy Jr. como compañero de fórmula, especulación de eventual fórmula presidencial. (Foto:PL)

Washington, 17 jul (RHC) Una eventual fórmula ronda hoy el campo de las especulaciones de cara a las elecciones de Estados Unidos en 2024, la del expresidente Donald Trump y el abogado ambientalista Robert F. Kennedy Jr.

“Empecemos con un temor tonto, pero que indica la creciente sensación de pánico del Partido Demócrata ante las elecciones presidenciales de 2024”, escribió el conocido periodista estadounidense y ganador de un Pulitzer, Seymour Hersh.

Según dijo, esa consideración es de “alguien con excelentes credenciales en el partido” y es “que Trump podría ser el candidato republicano y elegir a Robert F. Kennedy Jr. como compañero de fórmula”.

El extraño dúo –enfaticó- arrasaría entonces con una enorme victoria sobre un Joe Biden tambaleante, y también derribaría a muchos de los candidatos del partido de gobierno a la Cámara de Representantes y al Senado.

Trump, que ha negado la Covid-19 y el cambio climático, elogió este domingo en una entrevista con Fox News a Kennedy Jr., al calificarlo de «persona muy inteligente».

Por su parte, el demócrata ha cortejado la controversia con comentarios sobre las vacunas y el conflicto entre Rusia y Ucrania.

«Es una persona muy inteligente. Conozco a muchos miembros de esa familia, y es un tipo muy inteligente. Y ha tocado un poco la fibra sensible”, expresó el exmandatario (2017-2021).

Pese a todas las investigaciones en su contra y enredos legales, el magnate lleva la delantera entre los aspirantes a la nominación presidencial republicana.

Kennedy Jr. anunció su campaña en busca del boleto demócrata el próximo año, ha acaparado una importante atención mediática al obtener resultados de dos dígitos en varias encuestas pese a sus controversiales criterios anti-vacunas y otros temas.

El hijo de Robert F. Kennedy, quien fuera fiscal general de Estados Unidos entre 1961 a 1964, y sobrino del presidente John F. Kennedy (1961-1963), se mantiene en el centro de la polémica, en particular por sus opiniones sobre la vacuna para combatir la Covid-19.

Según él, la medicina está «étnicamente dirigida» para atacar «desproporcionadamente a ciertas razas».

Además afirmó que los químicos en el medio ambiente podrían afectar la sexualidad de los niños y niñas.

Aunque Kennedy Jr. alcanza porcentajes de dos dígitos, Biden le aventaja en los primeros estados de votación y en las encuestas nacionales de las últimas semanas.

Los estrategas demócratas han atribuido en gran medida el éxito del aspirante al reconocimiento de su nombre, pero consideran que sus valoraciones respecto a vacunas, armas, guerra en Ucrania y otras cuestiones no coinciden con las de los votantes del partido, reseñó el diario The Hill.

No existe aquí ninguna disposición constitucional o ley que exija que el presidente y el vicepresidente sean del mismo partido. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328627-eeuu-2024-trump-kennedy-jr-la-posibilidad-de-una-formula>



Radio Habana Cuba